

## AUTOMOVILISMO

R. VILLEGAS EL EJIDO

# Los alumnos de Santa María del Águila aprenden educación vial

Karting Copo de El Ejido continúa realizando su Programa de Educación Vial. El pasado martes, 7 de noviembre, fue el turno de los alumnos del Colegio Público de Educación Primaria de la localidad ejidense de Santa María del Águila. El mismo ha sido calificado por parte de la empresa de «gran éxito de participación».

El Programa está orientado especialmente a los alumnos de segundo y tercero de Educación Primaria procedentes de los distintos centros de educación ejidenses. Karting Copo está contando con la importante subvención del Ayuntamiento de El Ejido.

La empresa ejidense decidió comenzar esta iniciativa el pasado año debido a que el mundo del motor está muy presente en la sociedad actual. Desde el club consideraron, desde un primer momento, imprescindible para la formación de los niños y los jóvenes la adquisición de conocimientos en educación vial. La propuesta de hacerles llegar el mundo de la conducción deportiva del karting motiva a los chavales en el aprendizaje de esta materia.

El programa se divide en dos partes claramente diferenciadas. Una es la teórica y otra es la prác-



**LOS MEJORES.** Durante las prácticas con los karts se evalúa y decide los tres alumnos mejores. / IDEAL

tica. La primera, que consiste en una clase de educación vial, es impartida en el aula de formación, donde los alumnos aprenden a dar importancia al respeto de las normas como peatón, así como a cumplir las medidas de seguridad idóneas como viajero.

Pese a tratarse de una lección teórica los alumnos de Santa

María del Águila mostraron una gran atención y se marcharon del aula mucho más concienciados.

La segunda parte es, sin lugar a dudas, la más entretenida. Ésta se realiza en el circuito de Karting Copo, donde los alumnos llevan a cabo una serie de prácticas de todo lo que han aprendido con anterioridad en el aula con-

duciendo los karts de categoría Pony o Junior. Durante la práctica son evaluados respecto al cumplimiento de las normas y la técnica del alumno.

Finalmente, la empresa de karts ejidense premia a los tres mejores, que reciben los honores en un podium dispuesto para la ocasión.